

Artikel vom 18.07.2018

Wissenschafts-Ausstellung informiert über Zukunftstechnik

## InnoTruck zu Gast in Fürth



Bundesminister a. D. Christian Schmidt MdB informiert sich über Zukunftstechnik.

Bundesminister a.D. **Christian Schmidt MdB** hat den InnoTruck des Bundesministeriums für Bildung und Forschung besucht, der Station am Helene-Lange-Gymnasium in Fürth gemacht hat. Gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern der 8. und 10. Klasse informierte er sich bei einem Workshop über das Thema „Organische Phovoltaik“.

Der doppelstöckige Forschungstruck zeigt, welchen Zukunftsaufgaben besondere Bedeutung zukommt und welche Chancen, aber auch Risiken mit der Erforschung wichtiger Schlüsseltechnologien verbunden sind. Darüber hinaus können Schüler an multimedialen Führungen teilnehmen, praxisnah experimentieren und mit den begleitenden Wissenschaftlern über Technik-Berufe sprechen.

„Moderne Technologien sind aus unserem Alltag nicht mehr wegzudenken“, betonte Schmidt. „Deshalb ist die Initiative InnoTruck so wichtig, denn hier wird nicht nur über die Innovationen unserer Zeit und die Bedeutung der Zukunftstechnologien informiert, sie werden auch erlebbar gemacht.“ So solle das Wissen über wichtige Zukunftsaufgaben vermittelt und das Interesse geweckt werden, selbst zum ‚Innovator‘ zu werden.